

Horarios y más información sobre las actividades de nuestra Misión en la **web oficial** de la Iglesia católica en el Cantón de Vaud: www.cath-va.ch/mision-de-lengua-espanola-lausanne/ o en **Facebook**.

Eglise du Sacré-Cœur, Ch. Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Misas: los domingos a las 9h y las 19h.

Los jueves: 17h30 Adoración al Santísimo Sacramento y confesiones; 18h30 Misa.

Si desean una cita con el P. José para una confesión u otro asunto, pueden llamarlo al 077 513 38 20.

Ofrenda del domingo: en favor de Caritas VD.



Si desean hacer un donativo a nuestra Misión o participar en la colecta de la misa, pueden escanear este código QR a partir de la aplicación TWINT de su móvil. Agradecemos su apoyo generoso.

PREPARACIÓN A LOS SACRAMENTOS

Próximamente les comunicaremos las fechas previstas para los cursillos del año pastoral 2025-2026.

MES DE MAYO – MES DE LA VIRGEN MARÍA



Durante el mes de mayo rezaremos el Rosario: Cada **domingo a las 18h15**, antes de la misa de las 19h.
Veneremos con afecto filial a nuestra Madre del cielo.

CAMBIO HORARIOS MISAS

Domingo 25 de mayo: Misa a las 9h (en francés).

Misa de las primeras comuniones (en español) a las 10h30.

Misa a las 19h.



Ch. de Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Tel. 021 555 26 10

mission.espagnole.lausanne@cath-va.ch

Oficinas abiertas de martes a viernes de 15h a 18h

HOJA DOMINICAL n° 18 / 18 DE MAYO DE 2025

5° Domingo de Pascua, C

(Si desean recibir esta hoja por correo electrónico, no duden en mandar un email a la Misión)



Como yo os he amado, amaos también unos a otros.

Yo digo siempre que el amor comienza en casa. Lo primero es vuestra familia y después vuestra ciudad. Es fácil pretender amar a los que están lejos, pero muchos menos fácil es amar a los que viven con nosotros o muy cerca. Desconfío de los proyectos impersonales, porque lo único que cuenta es cada persona. Para conseguir amar a una persona es necesario estar cerca de ella. Todo el mundo necesita ser amado. Cada uno de nosotros necesita saber que es alguien para los demás y que es de un valor inestimable a los ojos de Dios. Cristo dijo: *Amaos los unos a los otros como yo os he amado*. Y dijo también: *Cada vez que lo hicisteis con uno de estos mis humildes hermanos, conmigo lo hicisteis*. Es a Él a quien amamos en cada pobre, y cada ser humano en la tierra es pobre en alguna cosa.

(Sta Teresa de Calcuta, Un camino de sencillez)

Lecturas de la misa:

Hechos 14, 21b-27 / Salmo 144 / Apocalipsis 21, 1-5a / Juan 13, 31...35

FIESTA DE LA ASCENSIÓN

"Señor Jesús, Tú, que en tu ascensión
nos llenas de alegría, haz que seamos tus testigos
en nuestra vida cotidiana."

29 MAYO

MISA FAMILIAR A LAS 11H30

Animaciones musicales

Gastronomía tradicional

Cantine de Sauvabelin

Route du Signal 46

1018 Lausanne



UN SANTO DE LA SEMANA



Sta Maria Bernarda Bütler, religiosa, fiesta el 19 de mayo.

Verena Bütler nació en Auw, cantón de Aargau, Suiza, el 28 de mayo de 1848. Cursados los estudios primarios, y sin inclinación por la vía intelectual, optó por trabajar en el campo. A los 18 años inició una experiencia en el convento de la Santa Cruz, de Menzingen. No llegó a permanecer con la comunidad ni quince días. Regresó a su casa, reanudó el trabajo, continuó orando, haciendo apostolado y participando activamente en la parroquia; así mantuvo viva la llama de su vocación. El 12 de noviembre de 1867, ingresó en el monasterio de María Auxiliadora, en Altstätten, Suiza. Y el 4 de mayo de 1868 le impusieron el hábito franciscano. Tomó el nombre de María Bernarda del Sagrado Corazón de María. Al año siguiente emitió los votos. Lejos de allí, en Portoviejo, Ecuador, la mies era mucha y los obreros pocos. El 19 de junio de 1888 Verena partió junto con seis religiosas a Le Havre, Francia; desde allí viajaron a Ecuador. Se encaminaba hacia su misión como fundadora de un nuevo Instituto: la Congregación de Hermanas Franciscanas Misioneras de María Auxiliadora. El obispo de Portoviejo las acogió encomendándoles Chone, una localidad de 13.000 habitantes en la que precisaban religiosas como ellas para encender su corazón. Se centraron en la educación mientras cultivaban otras vías apostólicas para dar a conocer a Cristo. También asistían a enfermos y auxiliaban a los pobres. La santa puso la base de esta incansable acción en los sólidos pilares de la oración, pobreza, obras de misericordia y fidelidad a la Iglesia. Cuando la labor ya se había afianzado y crecieron las vocaciones, surgieron nuevas casas que se extendieron por Colombia, Austria y Brasil. Para todas las religiosas era evidente la virtud de Verena, quien las atendía de manera incansable. Y eso fue manifiesto también en los diversos viajes apostólicos que efectuó, en los que compartía las tareas con sus hermanas de forma sencilla, generosa. Sus gestos estaban marcados por la ternura y la misericordia. Estuvo al frente de la congregación 32 años. Cesó por voluntad propia, pero continuó ayudando y sirviendo a sus hermanas. Fue un ejemplo de entereza y de paciencia. No alimentó recelos, perdonó, guardó silencio y nunca se defendió. Aludiendo a quienes le hicieron difícil vida y misión, decía: «Dios lo permitió. Él sabía para que debía servir, nadie tenía mala voluntad; no tenían conocimiento de la vida religiosa». Murió el 19 de mayo de 1924. S. Juan Pablo II la beatificó el 29 de octubre de 1995. Benedicto XVI la canonizó el 12 de octubre del año 2008.